



**CELULA PARLAMENTARIA  
APRISTA**

**ANUNCIA LEGISLADOR VELÁSQUEZ QUESQUÉN  
Gobierno invertirá S/ 4´047,780 en ejecución  
de 23 proyectos de salud para Lambayeque**

---

El congresista Javier Velásquez Quesquén anunció que el gobierno invertirá alrededor de cuatro millones 047 mil 780 soles, en la ejecución de 23 proyectos que tiene como finalidad mejorar la infraestructura y equipamiento de los hospitales y centro de salud de Lambayeque, para que así puedan brindar una buena atención y servicio a la población.

En ese sentido, dijo, que el hospital regional docente Las Mercedes será beneficiado con las obras de mejoramiento que se efectuarán en el más breve plazo, y que le permitirá contar con modernos equipos de atención médica como de ambulancias.

Asimismo, refirió, que los centros de atención que se beneficiarán con el denominado shock de inversiones en el sector salud figuran el hospital docente Belén, así como los centros de salud de Oyotún, Saña, de Colaya, de Jayanca, de Moyán, de Ferreñafe, de Salas, de Morrope y Morrope Tradicional, de Cañaris, de José Olaya.

Igualmente, indicó Velásquez Quesquén figuran los centros de salud Toribia Castro, Motupe, Atusparias, Monsefú y Pimentel. En todos estos centros médicos, anotó, se hará una inversión importante, ya que podrán adquirir equipos médicos y ambulancias para poder trasladar a los pacientes y atender los casos de emergencia.

“Se esta dando un gran impulso al sector salud en Lambayeque. Con la inversión que se hará, no sólo la calidad de la atención mejorará sino que sobre todo se podrá contar con una adecuada infraestructura y con la logística adecuada para atender a la población que a diario acude a los diversos centro de salud de nuestra región”, manifestó Javier Velásquez.

Miércoles 15 de noviembre de 2006  
Oficina de Prensa Congresista Javier Velásquez Quesquén